La "Galería de la Solidaridad" fue la última campaña realizada por la corporación GPF. Durante los 4 meses que se mantuvo vigente en la cadena de farmacias Fybeca tuvo como resultado la recaudación de 40 mil dólares, provenientes de la venta de fotografías captadas y donadas por los fotógrafos profesionales Manuel Tama, Francisco Santander, Andrés Arrata, Manuel Avilés y Carlos González, quienes se sumaron solidariamente a esta campaña.

El valor recaudado lo entregó el Ing. Luis Enrique Coloma, presidente de la Corporación GPF al Ing. Eduardo Romero, Inspector del Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia, los que serán destinado para iniciar el gran proyecto de remodelación y equipamiento de la Unidad de Observación del Hogar, donde se atienden las urgencias de salud de los adultos mayores.

En el Hogar del Corazón de Jesús residen 350 adultos mayores. El 72% de ellos, son subsidiados o reciben atención gratuita de parte la Junta de Beneficencia; y todos, por sus condiciones de tercera edad, reciben en algún momento atención en la Unidad de Observacion para estabilizarlos en su salud.

De ahí la importancia de la campaña que ayudará en el inicio de la remodelación y equipamiento de la unidad. El Ing. Eduardo Romero, resaltó los resultados de esta alianza estratégica y agradeció la generosidad de GPF, los fotógrafos y la comunidad que se unió a esta noble causa de ayuda al adulto mayor.

Mientras que Enrique Coloma, recordó que la Junta de Beneficencia es la institución con la más antigua y noble tradición de la solidaridad demostrada con acciones concretas y eficaces en favor de quienes más necesitan. "Ha sido la porta estandarte de ese espíritu solidario y generoso de la ciudad, que no tiene paralelo en el país y seguramente en nuestra región latinoamericana" señaló durante la entrega del cheque por el valor recaudado.

Además, dijo que este es el resultado del primer paso para adecuar la unidad de observación y anunció que el día de ayer, 5 de abril inició la nueva campaña "Con tu vuelto el Hogar hace más por nosotros" que consiste en la recaudación voluntaria del vuelto entre los clientes de la cadena de farmacias Fybeca y Sana Sana de la provincia del Guayas, cuyos fondos se servirá para continuar con el equipamiento y remodelación de la unidad.

La Unidad de Observación del hogar tiene capacidad para 24 camas y cuenta con personal médico y paramédico, quienes velan diariamente por la estabilización de la salud de los adultos mayores del hogar, que necesitan de los cuidados especializados; pero dado al tiempo de construcción del hogar, su espacio y adecuación requiere mejorar sus instalaciones y adquirir nuevos equipos para seguir brindando una atención eficaz y eficiente a los 350 adultos mayores que se albergan en el Hogar del Corazón de Jesús.

Al finalizar, los adultos mayores agradecieron a GPF con la presentación de un baile preparado por ellos para la ocasión.

OTRAS CAMPAÑAS Y SUS RESULTADOS:

"Con tu vuelto podré caminar" ayudó al programa que mantiene el Hospital de Niños Roberto Gilbert para atender a los niños con pie equino varo.

"Venta de la Novena Navideña" apoyó a la Unidad de Quemados del Hospital de Niños Roberto Gilbert.

Carrera "Amigos de la Beneficencia 5k" para beneficio de los ejes de atención de la Junta: Salud, Educación y cuidado al Adulto Mayor.

La creación del Lactario en el Hospital de Niños Roberto Gilbert.

"Galería de la Solidaridad" en beneficio de los adultos mayores: remodelación y equipamiento de la Unidad de Observación.